

ABSTRACT

PERLINDUNGAN HUKUM BAGI KONSUMEN ATAS BEREDARNYA MAKANAN DAN MINUMAN IMPOR YANG TIDAK MENGGUNAKAN LABEL HALAL DI KOTA JAMBI

Oleh :

Makarilla Trisanarda

2000874201204

Bagaimana perlindungan hukum terhadap konsumen atas beredarnya makanan dan minuman impor yang tidak menggunakan label halal di kota jambi kendala dalam pengawasan makanan dan minuman impor yang tidak menggunakan Label Halal di Kota Jambi bagaimana pelaksanaan perlindungan hukum bagi para konsumen untuk mengatasi masuknya makanan dan minuman impor ke beberapa super market atau toko yang berada di Kota Jambi yang belum tercantum sertifikasi Halal, kendala apa saja yang sedang dihadapi dalam pelaksanaan pengawasan oleh BPOM dan MUI terhadap beredarnya makanan dan minuman impor yang tidak bersertifikasi Halal yang masuk di Kota Jambi, upaya terhadap penanggulangan atas beredarnya makanan dan minuman impor yang tidak tercantum Label Halal yang ada di kota jambi. Penggunaan pendekatan ilmiah yang logis, empiris, dan metodis dalam melakukan penelitian oleh suatu disiplin ilmu dikenal sebagai metodologi penelitian. Aktivitas penelitian rasional adalah aktivitas yang mengikuti prosedur yang wajar metode penelitian empiris adalah aktivitas yang dapat diverifikasi oleh indera manusia dan prosedur penelitian sistematis mengikuti urutan proses yang logis. Sementara prosedur, teknik, alat/instrumen, dan desain penelitian yang digunakan, waktu penelitian, sumber data, dan metode pengumpulan data untuk diproses dan dianalisis semuanya terkait dengan metode penelitian. Kita sebagai konsumen perlu lebih berhati-hati saat membeli barang di minimarket atau supermarket, terutama jika ingin membeli makanan dan minuman impor. Kita juga harus lebih berani melaporkan jika menemukan makanan dan minuman impor di Kota Jambi yang tidak berlabel halal. Keberadaan hukum sangat penting bagi kelangsungan hidup di Bumi, karena tujuannya adalah untuk mengendalikan semua tindakan manusia. perlindungan konsumen menjadi hal yang sangat penting bagi seluruh konsumen. Oleh karena itu, langkah awal yang harus dilakukan adalah memastikan apakah produk tersebut telah mendapat izin dari MUI

Kata Kunci : Perlindungan Hukum, Konsumen, Makanan dan Minuman impor, Label Halal